



Palacio de la Zarzuela,
28 de Febrero de 1991

Señor Presidente y querido amigo:

Mi hija, la Infanta Cristina, quien viaja a Chile en su primer viaje oficial a Iberoamérica y que tendrá el honor de ser recibida por Vuestra Excelencia, os entregará esta carta y os hará llegar mis sentimientos de amistad y solidaridad.

La Reina y yo recordamos con intenso placer nuestro memorable viaje a vuestro país en Octubre pasado y las continuas muestras de afecto que nos prodigó el pueblo chileno.

En esta magnífica relación entre nuestros países y nuestros pueblos se inscribe el viaje de la Infanta para asistir a los actos conmemorativos de la fundación de la ciudad de Santiago y en ella se inscribe también la visita que Vuestra Excelencia hará próximamente a España donde la Reina y yo, mi Gobierno y el pueblo español os recibiremos con el respeto y la cordialidad que merecen en mi país el Presidente de un país tan querido como Chile.

.../...